

## **Côtes-d'Armor. Trois ports et une plage labellisés Pavillon bleu 2017**

19 mai 2017



### **Le port de plaisance de Paimpol est labellisé Pavillon bleu 2017**

**Dans les Côtes-d'Armor, le label Pavillon bleu 2017 a été décerné aux ports plaisance de Binic, Paimpol et au port de Saint-Quay-Portrieux. La plage de Trestel à Trévou-Tréguignec est également labellisée.**

Les lauréats 2017 pour le label Pavillon bleu sont connus. Dans le département des Côtes-d'Armor, trois ports et une plage sont labellisés.

Il s'agit des ports de plaisance de Binic, de Paimpol, et du port de Saint-Quay-Portrieux. Du côté des plages, seule celle de Trestel, à Trévou-Tréguignec, décroche le label.

Pour l'obtenir, il faut que les communes se portent candidates. Cette reconnaissance s'appuie sur plusieurs grands critères : l'éducation à l'environnement, la gestion de l'eau et des déchets, et l'environnement général.